

ÜBER DEN NEUEN ROMAN VON

D. H. LAWRENCE

LIEBENDE FRAUEN

SCHRIEB MAX MOHR

AM SCHLUSS EINER UMFANGREICHEN BESPRECHUNG

IN DER "DAME":

Wird dieses Buch (in der ausgezeichneten Übersetzung von Th. Mutzenbecher) in Deutschland ein Frauenbuch bleiben? Das ist jetzt bei uns wie in Amerika und England das Schicksal einer großen Dichtung. Und es ist gut so. Die Frauen werden ihre Männer bitten, dieses Buch zu lesen. Sie werden sie inständig bitten, es zu lesen. Sie werden sie zwingen, es zu lesen. Damit die Größe dieses Dichters auch zu den Männern vordringt. Damit viele Europäer sich erkennen lernen und von sich sagen können, was D. H. Lawrence von sich sagen kann: "La vie c'est une affaire d'âmes impériales."

DER INSEL-VERLAG ZU LEIPZIG

